

L'escapade normande des vététistes

Pendant que la Normandie organisait d'importantes manifestations relatives à la commémoration du débarquement, le VTT Fun-Club se préparait une petite escapade en étoile dans le secteur de Rouen.

Catalin Nache, adhérent du club, qui avait déjà organisé l'année dernière un circuit dans les Carpates en Roumanie, avait concocté un mini-raid vtt avec l'aide d'amis locaux « les Boulets 276 », 27 pour l'Eure et 76 pour la Seine Maritime.

Après la découverte des forêts de Cléon, les participants ont visité Rouen by-night avec ses vieilles rues, ses maisons traditionnelles à colombage et le monument dédié à Jeanne-d'Arc.

À partir du département de l'Eure, les Villarois ont décou-



■ Un mini-raid VTT en Haute-Normandie.

vert le parcours de la « Transloverienne » au cœur de la forêt de Bord, entre pinèdes et nombreuses mares. Une jolie

randonnée mènera le groupe près du barrage du lac de Poses, au-dessus de la Seine, et la fameuse côte des deux

amants, empruntant des sentiers en corniche. Sans oublier l'Abbaye du Bec-Hellouin. Le final aura lieu aux ruines du

Château Gaillard au Petit Andelys, dominant la vallée où se déroulait une fête médiévale, avec une vue imprenable sur la Seine où le canotage a cédé la place aux bateaux de croisière et aux barges de marchandises.

Les vététistes se sont ensuite lancés sur les traces de la « Troglodyte », un circuit VTT réputé pour ses tracés délicats, avec un maximum de singles, des passages dans les tunnels et grottes.

Un parcours qui exploite à fond tous les sentiers de la forêt de la Londe Rouvray avec un passage le long des roches blanches d'Orival. Tous les participants ont apprécié cette sortie à vélo en Haute-Normandie sur 180 km et 2.300 m de dénivelé positif, en ramenant bien sûr quelques camemberts et bouteilles de cidres.